



Lo seductor de la
sensibilidad

Sábado, 13 de
marzo de 2021

20:38

Alguien en un
momento me
insultó y estaba en

un momento que
creía arruinado por
la misma causa que
me infirió la ofensa.
O sea que " El
insulto recibido es
la gracia de nuestra
propia tristeza" El
que infiere el
insulto se lleva la
peor parte " cargar

con el problema"
Ahora estamos
educados para
discernir que
palabras son
buenas y son justas
y son amables,
pero si fuésemos
mal educados
como ellos todas
las palabras serían

buenas y es eso lo que hay que entender. Sin desesperación ni lamentos. Por eso es que entiendo lo femenino que es más educado y refinado.

Lo seductor de la sensibilidad sea del

grado que sea y del
grupo que sea si
bien puede parecer
un fenómeno emo
es el nivel
intelectual de
concebir la locura
inferida como " una
presión mental" Y
eso es lo que nos
hace el honor de

juntarnos y
separarnos.

Recuerdo que
conocí una chica
emo y es realmente
hermosa. Y no se
deben de confundir
actos " varoniles"
con virilidad
porque pueden ser
actos cobardes y

volvemos al insulto.
Esas personas que
aún viven en la
época de las
cavernas son felices
si tienen trabajo y
plata pueden ser
importantes e
incluso pueden ser
buenas personas
trabajadoras pero

son insensibles.

Ahora tanto el
hombre como la
mujer se han hecho
más sensibles.

“Sensibilidad no
quiere decir
debilidad” De toda
sensibilidad nacen
las grandes obras
incluso un hijo. Un

astrofísico no pudo
entender que es lo
que quieren las
mujeres y es algo
muy sencillo"
sentirse seguras
para ser sensibles"
el problema está
cuando mezclamos
sensibilidad con
fortaleza que es